

2019 PRE-ORDER



Aude Chesnais
© Aude Chesnais - Rider : Marin Réaumur



BLUE IS BACK



Nouveautés AHDBOARDS 2019

Blue is Back pour la gamme AHD 2019! Nous avons fait le choix d'une déco de gamme très uniformisée avec une identité forte qui ne manquera pas de remémorer à notre clientèle les planches mythiques qui ont fait notre renommée!

Pionnière dans le windfoil depuis 2007, la marque AHD propose cette année deux gammes pour cette nouvelle pratique en vogue avec la Topaz et la Thunderbolt.

Fort de notre expérience dans le domaine et en accordant toujours la plus grande importance à l'accessibilité du sport au plus grand nombre, nous avons mis dans ces flotteurs tous les détails pour permettre à chacun de profiter d'un flotteur à la pointe des performances avec toute la tolérance indispensable pour partir très tôt au planning et voler avec un maximum d'appui sain et équilibré.

AHD NEW RANGE FOR 2019!

Blue is Back for AHD's coming season! Giving a strong image to our brand, the choice of blue color will most likely remind our clientele about some legendary boards which made our brand so famous!

As a pioneer of windfoiling since 2007, AHD is delighted to propose 2 new and much awaited ranges of windfoil boards with Topaz and Thunderbolt.

These new designs benefit from our already large experience in this new practice which we want to be the most accessible. We made these boards keeping in mind that anybody should be able to enjoy ultimate developments in board designs to unlock performances but without compromising on easiness and tolerance which are key to fast take offs and stable flights.



EXPRESSION

FREEWAVE



Planche de vague incroyablement efficace quel que soit le spot et les conditions de mer et de vent.

Capable de se replacer au vent grâce à une longueur raisonnable et de performer dans toutes les manoeuvres, en surf comme en jump.

Shape:

Double concave et V sur la carène apportent nervosité, confort et vitesse. La construction sandwich double peau carbone apporte légèreté, rigidité et solidité.

Capable of performing in any wind condition and on any waves, Expression are incredibly efficient waveboards.

Their length enable an easy repositioning to windward and unlocks high level of performances in both surf and jump manoeuvres.

Shape:

The double-concave-veed-bottom brings liveliness, comfort and adds further speed to the double carbon layer construction of the hull which guarantee maximum lightness, stiffness and sturdiness.

CONSTRUCTION	PROGRAM
OSS Double Sandwich Carbon Kevlar	Freewave Wave

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
EXPRESSION 75	232 cm	56 cm	75 L	6.3	Select 17cm US + 2x10 miniT	AHD	1 899.00
EXPRESSION 85	234 cm	58.5 cm	85 L	6.6	Select 18cm US + 2x10 miniT	AHD	1 899.00
EXPRESSION 95	235 cm	61.1 cm	95 L	7.0	Select 19cm US + 2x10 miniT	AHD	1 899.00
EXPRESSION 105	237 cm	64 cm	105 L	7.2	Select 20cm US + 2x10 miniT	AHD	1 899.00

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.

TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.
ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

FAST FORWARD

FREERIDE



Planches indémodables, ces flotteurs freeride sont faciles et accessibles.

Shape double concave, avec plats latéraux, longueur de glisse pour un décollage au planning facile et une grande tolérance dans les manoeuvres.

The Fast Forward is the easiest and most accessible freeride board. Definitely timeless, its shape is a double concave with flat sides to set the stance of progress. Easy and tolerant boards, the Fast Forward make the riders enjoy the magic of windsurfing.

CONSTRUCTION	PROGRAM
One Shot Sandwich Bois Epoxy	Freeride

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
FAST FORWARD 117	252 cm	67.5 cm	117 L	8	Free Ride 43 PB	AHD	1 199.00
FAST FORWARD 130	253 cm	72 cm	130 L	8.5	Free Ride 47 PB	AHD	1 199.00
FAST FORWARD 145	256 cm	77 cm	145 L	9	Free Ride 49 PB	AHD	1 199.00

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.

TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.

ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

BACK

TOPAZ

WINDFOIL

FREERIDE



La gamme Topaz est destinée aux pratiquants désireux de conserver un programme freerace sportif associé à des options de shapes pour optimiser les performances et le confort dans la pratique du windfoil.

Un nouveau scoop tendu sur un outline assez droit, large au tail mais savamment pincé au one foot off booste les performances de ce nouveau programme dans tous les domaines de chaque dimension. Sur l'eau le flotteur est rapide, au caractère bien sportif. En l'air la Topaz permet de partir très tôt sur son foil avec un bon contrôle tout en confort. La transition d'une pratique à l'autre est facilitée et se fait naturellement.

Les Topaz disponibles en 3 volumes (107, 127, 147), avec leur large plage d'utilisation, viennent remplacer les Fury et les SL2.

For those windfoil addicts willing to keep a freerace program, the Topaz offers optimised shapes for an upgraded level of performances and comfort while flying.

The Topaz new scoop line is stretched on a straightened outline, pretty wide on the tail side and skilfully tweaked towards the OFO to boost performances in all dimensions.

With a fast and sportive touch on the water, Topaz guarantees early take offs with your foil and remains fully controllable and comfortable.

Available in 3 different volumes (107, 127, 147) and with their wide scope of usage, Topaz is an upgrade of our previous Fury and SL2.

CONSTRUCTION	PROGRAM
Double Sandwich Carbon Kevlar	Freeride Freerace Windfoil*

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
TOPAZ 107	232 cm	68 cm	107 L	tbc	DT*	AHD	1 599.00
TOPAZ 127	230 cm	82 cm	127 L	tbc	DT*	AHD	1 599.00
TOPAZ 147	230 cm	89 cm	147 L	tbc	DT*	AHD	1 599.00

*non fourni / not provided

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.
TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.
ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

SL2 FREERACE WINDFOIL



Planche de référence en matière de performance et de facilité, le flotteur SL2 132 (ou SL2 122 pour les gabarits légers) se révèle comme le compromis idéal dans une pratique Foil/Slalom en freeride/freerace.

Shape:

Carène V/double concave.

Rail droit, puis rentré sur l'avant pour un toucher d'eau tout en douceur dans le clapot.

Cut out modéré, offrant un compromis entre confort de manoeuvre, relance au jibe et vitesse de pointe au planning.

La construction sandwich double carbon apporte la légèreté, la rigidité et la solidité indispensables à cette nouvelle pratique.

Second to none in terms of performance and easiness, the SL2-132 (and SL2-122 for lighter riders) is the ideal board in a Foil/Slalom Freeride/Freerace program.

Shape:

Double concave v-hull-bottom.

Straight rails are pinched forward to offer a very smooth ride on choppy waters.

Moderate cut-outs minor the wetted surface while preserving early planing and acceleration in gybes.

The OSS Double Carbon Sandwich construction brings lightness and stiffness required by a demanding practice.

CONSTRUCTION	PROGRAM
One Shot Sandwich	Freerace
Double carbon sandwich	Windfoil

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
SL2-132	233 cm	79.6 cm	132 L	7.5	DT*	MFC	1 999.00

*non fourni / not provided

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.

TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.
ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

SL3 RACE SLALOM



La gamme SL3 est entièrement axée sur la performance.

Shape:
Carène en V /plat/double concave/plat.
Rail droit pour rider sans compromis.

Double cut out au tail (arrière) pour une combinaison idéale entre vitesse de planning maximum et relance au jibe.

La construction sandwich double carbon apporte légèreté, rigidité et solidité.

Made for performance.

Shape:
The bottom starts in a vee then morphing into a double concave to end in a flat tail. Straight rails for a ride with no compromise on speed.

Double cut-outs to obtain the best combination of speed, planing ability and acceleration in gybes.

The OSS Double Carbon Sandwich construction brings lightness, rigidity and stiffness to this high performing board.

CONSTRUCTION	PROGRAM
One Shot Sandwich	Race
Double carbon sandwich	Slalom

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
SL3 105	231 cm	67 cm	105 L	6.4	DT*	MFC	2 199.00
SL3 115	231 cm	71 cm	115 L	6.8	DT*	MFC	2 199.00
SL3 128	229 cm	81.5	128 L	7	DT*	MFC	2 199.00

**non fourni / not provided*

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.
TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.
ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

THUNDERBOLT

WINDFOIL



Dédiée au windfoil, la gamme ThunderBolt voit l'arrivée d'une 85 et d'une 91 abouties aux côtés de la 75.

Soucieuse de répondre au mieux aux contraintes en constante évolution de cette nouvelle pratique, la marque a pris le temps de bien penser ce shape dont les paramètres globaux correspondent parfaitement et sans compromis aux besoins essentiels du pratiquant.

Dedicated to windfoiling, AHD is proud to welcome the Thunderbolts into its family! Eager to give the best answer to a practice evolving constantly, we took the time necessary to develop a shape whose parameters are fully answering essential requirements of demanding riders.

CONSTRUCTION	PROGRAM
One Shot Sandwich Double carbon sandwich	Windfoil

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
THUNDERBOLT 75	235 cm	75 cm	130 L	7.2	DT*	MFC	2 099.00
THUNDERBOLT 85	226 cm	85 cm	141 L	7.5	DT*	MFC	2 199.00
THUNDERBOLT 91	215 cm	91 cm	155 L	7.6	DT*	MFC	2 199.00

*non fourni / not provided

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.

TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.
ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

ZEN FREERIDE SCHOOL



Les Zen sont des planches destinées à l'initiation.

Entièrement padsées et renforcées sur les parties sollicitées par la pratique des débutants, (nez et rails) ces planches assurent un maximum de confort et de plaisir pour débiter.

La stabilité est garantie par une bonne longueur de glisse et une largeur importante. Le scoop progressif permet de glisser facilement et de découvrir les joies des premiers planings sans difficulté.

Zen boards have been developed for sailing schools.

Fully padded and reinforced where boards are usually damaged in a beginner's usage - nose and rails not to mention - Zen boards guarantee a maximum level of comfort and pleasure to start windsurfing in the best conditions ever.

Extremely stable through its shape and dimensions, the progressive scoop makes it easy to unlock the very first planings any beginner is obviously awaiting.

CONSTRUCTION	PROGRAM
One Shot Sandwich Bois Epoxy + full pad	Freeride Ecoles

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
ZEN 170	270 cm	79.5 cm	170 L	12.5	AHD Start 30cm + derive/daggerboard	AHD	999.00
ZEN 190	290 cm	80.5 cm	190 L	13.5	AHD Start 30 cm + derive/daggerboard	AHD	999.00
ZEN 220	295 cm	90 cm	195 L	14.5	AHD Start 30 cm + derive/daggerboard	AHD	999.00

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.

TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.
ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

TACTIK

RACEBOARD



Glisser dans les petits airs en remontant au près et partir au planning dans les moindres souffles, c'est là le programme affiché de la Tactik.

Dédiée à ceux qui aiment se poser à la gîte au près, dérive basse, voile calée sur le pont, avec en plus le plaisir des grands plannings au portant.

Toutes les qualités d'une "open" sans les inconvénients.

Shape:

Avant étravé avec une entrée d'eau bien ronde et haute sur l'eau. Epaisse et plate en carène dans la moitié arrière.

La construction sandwich apporte la légèreté (13kg)

Want to climb upwind effortlessly in light airs and then get-up on a plane in the slightest puff? That's the exact program of our Tactik board.

Designed for those who enjoy tracking close-winded at a stable heel angle, daggerboard lowered and the sail foot scratching the deck, but who also dig long downwind planes.

All pluses of an Open raceboard without any of their downfalls.

Shape:

Rounded and lifted true bow forward. Thick and flat bottomed aft.

Only 13kg light thanks to its sandwich construction.

CONSTRUCTION	PROGRAM
OSS PVC Sandwich	Raceboard

	length	Width	Vol.	kg	Fin	Footstrap	Price ⁽¹⁾
TACTIK	320 cm	76 cm	250 L	13	DT*	N/A	1 899.00

*non fourni / not provided

BACK

TOLERANCE DE POIDS / WEIGHT TOLERANCE: +/- 8%.

TOUTES LES INFORMATIONS CONTENUES SUR CETTE PAGE SONT SUSCEPTIBLES DE CHANGER À TOUT MOMENT SANS INDICATIONS PRÉALABLES.

ALL DATA PROVIDED HEREIN IS FOR INFORMATION ONLY AND CAN BE UPDATED ANYTIME WITHOUT PRIOR NOTICE.

(1) PRIX PUBLIC MOYEN CONSTATÉ / RETAIL PRICE INCLUDING 20% VAT

DECOUVREZ

NOS AUTRES
MARQUES



DISCOVER

OUR OTHER
BRANDS

AHD - A BRAND BY FOIL AND CO SAS
ZA de Reunvenguen - 29450 Le Tréhou - France
Siret 82282261500016 - TVA intra FR23822822615
Tel : +33 (0)2 98 19 29 03 - Email : contact@foilandco.com